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Aos sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e três
estiveram presentes na Sala de Reuniões dos Conselhos,
situada na Rua Silvestre Jarek, 155- Sede - Campo Magro,
Tatiane Cristina Dina Dembicki, Lucimara Santos Zandoná e
Clarice Terezinha Sandri - representantes dos docentes, Celia
Maria Machado Fillus representante da Sociedade Civil, Tadeu
Luiz Manfron Junior - Representante do Poder Executivo, José
Doin Cordeiro Filho - Representante dos pais de alunos,
Tathiana Carestiato Faria e Thaynná Boza - nutricionistas da
SEMEC e Claudia Eliane Pampuch de Oliveira - técnica da
SEMEC. A presidente do Conselho, Tatiane, iniciou a reunião
dando as boas-vindas aos participantes. Em seguida, reforçou
sobre a importância do Conselho de Alimentação Escolar, suas
deliberações e repasses (manter os repasses de verbas).
Enfatizou o quanto não é fácil deixar os afazeres para estar
presente nas reuniões, mas reforçou que é preciso. Na
sequência, as nutricionistas exibiram um vídeo sobre o impacto
da Alimentação Escolar no desenvolvimento dos estudos dos
alunos, conhecendo cada alimento e o projeto horta, que vem
sendo idealizado e executado em nossas instituições. Logo
após o vídeo, foi discutido sobre a realidade familiar de cada
aluno no âmbito da alimentação. O CAE tem como função
estar fazendo com que o repasse da verba e a qualidade deste
repasse chegue até os alunos. Também foi tomado por
conhecimento o Regimento Interno do CAE - Lei Municipal
1.203 de 03/09/2021, tratando da Readequação do Conselho
(quantidade de componentes). Também foi estudado o Capítulo
IV referente as atribuições do CAE, com ênfases nos itens I, III
e VIII da Lei Municipal n° 1203/2021 que "dispõe sobre a
readequação do Conselho Municipal de Alimentação Escolar -
CAE, do Município de Campo Magro, nos termos da
Resolução CD/FNDE n° 26/2013". A presidente apresentou o
plano de ações do Conselho para este ano e deixou aberto para
sugestões. O conselheiro José citou um exemplo de ação
realizado em Londrina, onde há a participação de titulares e
suplentes na mesma reunião, ter uma comissão e fazer fotos
das visitas. Já a conselheira Celia citou a importância de
comunicar as instituições sobre as visitas a serem realizadas
pelos conselheiros. Foi notado durante a reunião que nem todos
os conselheiros possuem a carteirinha do CAE. Também a
conselheira Clarice falou sobre a experiência com o projeto
Horta na Escola, bem aceito na Escola Municipal Bom Pastor.
O conselheiro José sugeriu que esta comunicação entre escola e
conselheiros venha a acontecer também nas reuniões de Pais. A
presidente destacou que os pontos levantados são bem
pertinentes e possíveis de realização, sendo: repassar para a
direção de cada instituição de ensino, informações sobre os
conselheiros e a importância das visitas as escolas, assim
como, a organização de um documento autorizando o
conselheiro a visitar a escola (por e-mail e/ou impresso em
poder do conselheiro), pensando na segurança do ambiente
escolar. A presidente citou ainda que as informações repassadas
pelas nutricionistas já são consideradas como formações para
os conselheiros. Claudia, técnica da SEMEC salientou as
formações que acontecem em outros meios de comunicação
onde é possível a participação e o repasse dessas informações,
posteriormente, ao grupo. O conselheiro José falou sobre a
possibilidade das reuniões serem online. Claudia salientou
sobre a importância das reuniões continuarem serem
presenciais devido a necessidade de estruturação das ações do
conselho, para que na sequência possa se abrir esta
possibilidade. Foi discutido também sobre a possibilidade de
alteração do dia e horário das reuniões, porém, todos os



conselheiros presentes decidiram pela continuidade das
reuniões presenciais, mantendo o dia e o horário conforme já
vem acontecendo (quartas-feiras, às 9 horas, a cada três meses).
A presidente Tatiane falou sobre a organização do Plano de
Ação, que depende de outras demandas para estar completo.
Em seguida, abriu espaço para os conselheiros darem suas
sugestões. O conselheiro José sugeriu que para o ano que vem
se faça o estudo do Regimento. Também informou que a equipe
da UFPR se dirige aos municípios para realizar formações. A
presidente do CAE salientou sobre as formações e informações
que encontramos de outros municípios e que se faz necessário
analisar se é possível adequar à nossa realidade. Para a próxima
reunião está previsto vários encaminhamentos, tendo como
pauta: cronograma de visitas às instituições, repasses, informes,
divulgação do CAE para a gestão das escolas, entre outros que
podem ser sugeridos no grupo de WhatsApp. Sem mais nada a
tratar, eu, Lucimara Santos Zandoná, lavrei a presente ata, que
será lida, assinada por mim e afixada em livro próprio com a
respectiva lista de presença.
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